

Deutsch-chinesische Zusammenarbeit

Schau in Saarbrücken

Saarbrücken. Auf vielfältige Weise arbeiten deutsche und chinesische Wissenschaftler zusammen. Ergebnisse aus 20 Jahren dieser Zusammenarbeit zeigt eine Ausstellung des Chinesisch-Deutschen Zentrums für Wissenschaftsförderung in Peking und der Deutschen Forschungsgemeinschaft (DFG) vom 8. April bis 13. Mai im Ministerium für Bildung, Kultur und Wissenschaft des Saarlandes; Titel „Begegnungen“.

Die Ausstellung wird am Donnerstag, 7. April, 18 Uhr, von DFG-Vizepräsident Prof. Dr. Jürgen Nehmer und dem Minister für Bildung, Kultur und Wissenschaft des Saarlandes, Jürgen Schreier, eröffnet. In einem Vortrag geht der Saarbrücker Physiker Prof. Dr. Uwe Hartmann der Frage nach, ob uns die Nanotechnologie zu einer neuen industriellen Revolution führt.

◆ **Öffnungszeiten:** montags bis freitags von 9 bis 16 Uhr, Christi Himmelfahrt geschlossen; Eintritt frei; zur Ausstellung erscheint ein kostenloser Katalog.



Soldaten aus der legendären chinesischen Armee aus Ton.

Foto: SZ